

Zeugungspreis für Halle und Umgebungen 2,50 Mark, für die Provinz Sachsen 2 Mark für den Vierteljahr. Die halbjährige Zeitung kostet wochentlich 20 Pfennig. ...

Anzeige-Gebühren für die fünfgrößten Zeitungen über deren Namen für Halle 15 Pfennig, sonst 20 Pfennig. ...

Sächsische Zeitung

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Nr. 251. — Jähr. 192. Halle a. S., Donnerstag 1. Juni 1899.

Halle a. S., Donnerstag 1. Juni 1899.

Bezahler u. Abonnenten: Halle a. S., Leipzigerstr. 87. Berliner Bureau: Berlin S.W., Bernburgerstr. 2.

Deutsches Reich.

Nach der Vorstellung im Opernhause am Dienstag geleitete der Kaiser den Erbprinz Franz Ferdinand von Österreich nach dem Hofe Bristol. Um 11 Uhr 5 Minuten begaben sich die Majestäten nach Wittplatz zurück. ...

Amends 29 Uhr fuhr der Kaiser und die Kaiserin in Kiel ein. Zum Empfangen waren anwesend: der Großherzog von Oldenburg, der Großherzog von Baden, Oberpräsident v. Bismarck, ...

Die Reichsfinanzminister sind am 3. Juni in Schillingen zusammengetreten und dort bis zum 6. verweilt. ...

Personalia-Archiv. Prinz Mag von Baden, dessen Stellung als Leiter des Gardekorpsvertrags neu geregelt wurde, ...

Der Bundesrat überwiegt in seiner gestrigen Sitzung den Bericht der Reichsausschusskommission betreffend die Vermählung des Erbprinzen des Norddeutschen Bundes. ...

invalidenfonds. Für die allgemeine Rechnung über den Landeshaushalt von 1898/99 ...

Arbeiten der Generalcommission. In „Achtung“ werden heute veröffentlicht: Die Zusammenstellungen der Ergebnisse der von den Generalcommissionen im Jahre 1898 ausgeführten ...

Dem in nächsten Monat zusammenzutretenden Kolonialrat wird die „Kreuzzeitung“ ...

Der von Abg. Endemann (nat.-lib.) erstattete Bericht der Kommission des Abgeordnetenhauses für die Vorlage über die ärztlichen Vorgesetzten ist heute ...

Nach dem Entwurfe sieht es in § 2: Die Zulässigkeit des Ehrenrechts ist durch die approbierten Verträge mit Ausnahmungen ...

Der Verein der deutschen Zuckerindustrie hat, wie aus Breslau gemeldet wird, in seiner gestrigen Generalversammlung ...

Wenig Kanalprojekt. Eine auf Einladung der Handelskammer zu Rostock zugewandene Kommission ...

Bei den deutschen Fortschrittsreisen Dr. Volk liegen aus Van (Armenien) Nachrichten vor, daß am 1. Juni die gerichtliche Verhandlung gegen die am Angriff auf Volk beteiligten Verbrecher ...

Die internationale Konferenz zur Regelung der Einfuhr von Alkohol und des Verkaufs von Spirituosen in Afrika, die augenblicklich in Brüssel tagt, ...

Eine dringliche Forderung Deutschlands von Korea. Der „Nachrichtendienst“ zufolge dürfte der deutsche Konsul in Seoul an die koreanische Regierung die Forderung, ...

Parlamentarisches.

Das Herrenhaus wird erst wieder gegen Ende Juni zusammentreten, wenn die Entsch. über die Kanalvorlage gefallen ist.

Der dem Herrenhause zugegangene Gesetzentwurf betreffend die Kirchenverfassung der evangelischen Kirche im Reichslande ...

Die Friedenskonferenz in Haag.

Die Originalfassung der russischen Vorschläge über das Schiedsgericht ist jetzt veröffentlicht worden; die Vorschläge beruhen auf folgenden Grundzügen: Im Falle erster Meinungsverschiedenheiten oder eines Zwistverhältnisses ...

Die Section der zweiten Kommission, welche sich mit der Abfertigung der russischen Vorschläge beschäftigt hat, ...

